

# Frauen und Kopfschmerz

**Frauen haben häufiger Kopfschmerzen als Männer. Dabei ist vor allem Migräne oft genetisch bedingt. Auch der Hormonstatus spielt eine Rolle.**

Darüber sprach Katharina Landorff mit PD Dr. Oliver Kastrup, Chefarzt der [Klinik für Neurologie und Klinische Neurophysiologie](#) im [Philippusstift Essen](#).

---

Dieses Video ist entstanden im Rahmen des digitalen Frauen.Gesundheitstages 2020.

Mehr dazu finden Sie auf der Seite des [Contilia Frauen.Gesundheitstages](#).

Jetzt Artikel Online anschauen!

